



PEÑA ROVIRA 3  
LAS TORRES 2

Como preliminar del encuentro Mollet-Valls, se ha jugado este interesante encuentro juvenil, en el que los pequeños discípulos del señor Rovira, se han enfrentado a unos "creciditos" muchachos de Llisa, pero, su mejor compenetración y juego les ha valido —aunque mínima—, una buena victoria.

Han marcado los goles de la Peña Rovira, Galobardes, Montañá y Costa II y por Las Torres, el delantero centro y el extremo derecha.

El equipo de la Peña Rovira se formó de la siguiente manera: Soto, Oferil, Argemí, Costa I, Coll, Borgués, Montañá, Galobardes, Costa II, Lledanosa y Celemin.

¡Ah! Estos "peques" practican el fútbol moderno de la W M, con el método antiguo, o sea, calzarse cada uno y como se pueda, y aceptar voluntades en la safata que se pasa por el público durante el encuentro. Así se empieza, señores, para llegar donde sea.

¡Así empezaron los Gonzalvos!

PEÑA NORTE 4  
PEÑA CATALANS 2

Sin cuajar una gran actuación en ellos habitual, los once muchachos representativos de la Peña Norte, hicieron con una victoria que en ningún momento peligró ante los entusiastas "catalans" que opusieron una dura resistencia en su marco.

La mayor clase de conjunto e individualidades de los "norteños" al aprovechar el viento favorable en el segundo período y lograr remontar aquel equitativo empate a un gol, fué gracias al juego rápido y corto tan característico en esta Peña, que a pasos agigantados se está colocando en la supremacía de los equipos locales.

Los tantos fueron marcados por Pérez I, de la Norte y Pérez II, por la Peña Catalans, en el primer tiempo y Vilarrasa (2) y Saló, y Larripa en la segunda.

El equipo vencedor se adjudicó la magnífica copa en litigio, donativo de los Establecimientos Hernández.

La Peña Norte, alineó a: Maspons, Rega, Saló II, Arenas, Saló I, Martínez (Gracia), Felip, Boluda (Pérez II, Pérez, Torrents y Valentí.

Drácula.

## Temporada de Cubrición

Instalada en la Hermandad Sindical de Labradores de Granollers, hay una parada para todos los pueblos de la II Zona Agrícola «Comarca del Vallés» de Caballos Sementales del Estado para realizar la Temporada de Cubrición de 1950, que durará hasta el 31 de Mayo.

En ella hay los ejemplares: *Kerzu* (Breton Overo) alzada 1'52 m. *Canard* (Postier-Breton-Alazan), alzada 1'60 m. *Serviteur* (Postier-Breton-Alazán) de 1'56 m: *Craneur* (Trait Breton-Alazan) de 1'61 m.

La cubrición es gratuita, además son totalmente falsos los rumores respecto a la obligación de poner a disposición del Estado, los correspondientes productos, pues estos, al igual que en anteriores ocasiones, quedan exclusivamente para sus respectivos propietarios.



*Nos gustaría ver la cara que habríamos puesto los públicos del Campeonato Comarca del Vallés, si hubieran presenciado el Granollers-Segarra, porque también fué arbitrado por un señor de americana ribateada... ¡Qué árbitros amigos!*

\*\*\*

*Y en el partido preliminar Hierro-Llinás, también actuó un árbitro con americana sin ribetear... ¡Ah! Pero demostró ser un Escartín...*

\*\*\*

*Ya ven lo que es el fútbol, el uno venía en barco especial y cobraba como árbitro de Federación Española, no sabemos si para exaltar a jugadores y público o para arbitrar un partido y el otro que es aficionado, pero también cobra algo, los públicos y jugadores, de la comarca, le critican al igual que sus compañeros de trabajos forzados, demostró ser un Señor árbitro de fútbol...*

\*\*\*

*No lo digan a nadie, pero me parece que dentro de unos días habrá boxeo en medio de la carretera, sabemos que un excelente caricaturista ha tomado «el pelo» a los elementos que practican el boxeo y su trabajo será expuesto en un escaparate. ¿Ya tienen asegurados los vidrios?*

\*\*\*

*Un boxeador de la capital de la Plana de Vich, desea presentarse en nuestra ciudad; solo debe escribir a los organizadores de las Matinales y así que lo tengan a punto de caramelo, no dudamos será incluido entre los pegadores locales.*

\*\*\*

*Hemos oído de muchos aficionados al C. Boxeo Granollers, que esperan que llegue el calor para ver si los directivos en vez de Matinales, organizan Veladas y a poder ser al aire libre. Estamos con ellos, es tan bonito ver el Boxeo, mirando las estrellas y a la luz de la luna...*

\*\*\*

*Una de los árbitros. Resulta que uno olvidó después de un partido la gabardina, que le fué enviada a domicilio pero nos hemos enterado en el café de la «Font de can Sinia», que todo un señor colegiado se fué arbitrar sin para golpes, el abrigo, que se lo dejó al lado del coñac que toma antes del partido... Naturalmente la crónica decía: «El árbitro frío y a la deriva...».*

*El abrigo no fué enviado a domicilio, debido a que no se movió del lado del coñac, mejor dicho de la copita...*

\*\*\*

*En el campo del C. D. Granollers, actuaron dos Llinás, uno eran once más sus simpatizantes y se pusieron de acuerdo en todo y marcharon contentos, el otro era solo y no contentó ni a granollerenses, ni a segarrensens, ni a llinasenses... Este Llinás era árbitro mallorquín...*

DETECTIVE